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市政世論調査の結果報告
今後の市政運営に役立てます

問合先　秘書課広報広聴担当（☎６５・２１６０）

広報にしお

回答者1,724人の内訳

■「広報にしお」で充実してほしい記事は何ですか。（いくつでも）

調査の概要
■項目：１２項目、設問数４８、関連質問数８
■対象：住民基本台帳から無作為に抽出した
　　　　１８歳以上の市民3,000人

■期間：30年８月８日～3１日
■方法：郵送調査
■有効回収数（率）：１,7２４票（５7．５％）

　西尾市の住みやすさや市政への評価や要望、
市が抱える課題に対する意識などを把握し、
今後の市政に反映させるため、「第3８回市政
世論調査」を30年８月に実施しました。調査
へのご協力ありがとうございました。主な結
果を紹介します。

・調査結果の報告書は、市役所行政情報コーナー
（１階）や各支所などの公共施設、市ホームページ
でご覧いただけます。
・円グラフなどの構成比の合計は、端数処理の関係
で100％にならない場合があります。複数回答の
設問では、比率の合計が100％を上回ります。

居住地域
（中学校区）
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16.0％

13.0％
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7.4％

4.0％

13.9％

12.9％

1.3％

西尾

鶴城

平坂
東部

福地

幡豆

寺津

一色・佐久島

吉良

無回答

性別
43.5％

55.3％

0.1％ 1.0％

男性

女性

どちらでもない 無回答

年齢

8.9％

12.9％

17.6％

17.3％

21.6％

18.7％

1.0％ 2.0％

２０歳代

3０歳代

4０歳代

５０歳代

６０歳代

7０歳以上

無回答
１０歳代

39.9％
39.6％
38.5％
38.2％
38.1％

28.3％
27.2％

市の施策・計画・財政

観光・イベント

健康・医療

地域の話題・情報

保健・福祉・介護

防災・防犯

育児・保育・教育
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21.3％
21.3％
18.5％
15.2％

7.5％
3.0％
4.1％

歴史・文化・自然・スポーツ

環境・ごみ・リサイクル

都市整備・道路・交通

市民活動

産業・経済

その他

無回答
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災害への備え
■地震・津波・洪水など災害の種類ごとに避難
所が定められていることを知っていますか。

■自宅が津波浸水想定区域かどうか
　知っていますか。

市の行政など
■西尾市が住みよいまちだと思いますか。

■住みにくい理由（主なもの２つ）

79.3％交通の便が悪い

35.6％まちに魅力や活気がない

25.8％医療や福祉環境が不足している

11.5％公園が少ない

6.2％子育ての環境が整っていない

5.5％地域の連帯感が少ない

4.3％下水道などの基盤整備が遅れている

4.1％犯罪に対する不安が大きい

3.8％騒音、大気汚染などの公害が多い

2.3％緑や自然環境が不足している

11.5％その他

0.2％無回答

0 20 40 60 80

■市の政策として何に期待しますか。（３つ選択）

3.0％ 1.6％
住みにくい

無回答

48.3％

24.2％ 22.9％

どちらかといえば住みよい

どちらかというと
住みにくい

住みよい
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35.4％地域公共交通の利便性の向上

34.9％地震・津波などへの防災力の
強化と災害対策の充実

20.3％幹線・生活道路の整備充実

22.7％高齢者・障害者福祉施策の充実

20.4％子育て支援施策の充実

17.0％地域医療環境・健康づくりの
充実

12.4％地域商業・農業・水産業の振興

12.2％学校教育の充実・生涯学習の
推進

11.8％観光資源を生かした産業振興

8.6％文化・スポーツ施策の推進

6.8％ごみ・公害など環境衛生対策
の充実

2.7％その他

1.4％無回答

0 10 20 30 40

18.0％新たな企業誘致や創業・起業
支援と新規雇用の確保

17.5％効率的な行財政運営と
市民サービスの向上

16.8％健康保険・福祉医療制度など
の充実

12.5％公園・緑地など緑化環境推進
と自然環境の保全

12.3％防犯・消防体制の充実による
地域の安全強化

4.5％市街地整備と上下水道など
住環境の充実

3.4％市民協働・地域活動を通じた
地域コミュニティの育成

1.6％1.0％
無回答無回答

36.2％
26.1％

62.2％

42.6％

30.3％

知らない
知らない

知っている

知っている

一部知っている
市防災マスコット
ぼうサイくん

P02-05 特集_市政世論調査.indd   3 2019/01/18   9:23:54



4広報平成31年２月１日号

市議会
■市議会定例会（本会議）が年４回開催
されていることを知っていますか。

■市議会だよりを読んでいますか。

4.1％
無回答

69.0％

26.9％

知らない

知っている 22.6％

52.4％
12.6％

市議会だよりは知って
いるが読んでいない

全部読んでいる

関心のある記事
だけは読んでいる

7.4％

関心がない

5.0％
無回答

公共交通
■今後の市の公共交通はどうあるべき
だと思いますか。

8.9％ 21.3％

62.4％

どれだけ経費がかかっても、
公共交通の存続を最優先す
べきである

公共交通が廃線になって
も、民間事業者に税金を
投入すべきではない

公共交通の存続のため
には、ある程度の税金
の投入はやむを得ない

5.4％ 2.0％
その他

無回答

産業廃棄物（産廃）処分場問題
■一色町生田地内で大規模な産廃処
分場の建設が計画されていること
を知っていますか。

■市が設置した有識者で構成する影響調査研究会は、「産廃処分
場の建設は回避されることが望ましい」と結論付けました。
どのように考えますか。

1.2％
無回答

41.3％
57.5％

知らない

知っている

10.7％

80.9％

支持しない

支持する

6.0％ 2.4％
その他

無回答 ●２つの産廃処分場問題
　一色町生田地区には、産廃
処分場の問題が２つあります。
過去に民間の業者が産廃処分
場を設置し、廃棄物を埋め立
てた後、排水処理を行わずに
放置した「産廃処分場の跡地」
問題と、新たな事業者が跡地
を囲む区域で計画している
「新たな産廃処分場の建設」
問題です。
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西尾市民病院の今後の在り方

西尾市の今後のまちづくりに関する意見

■市民病院の運営に関する意見や要望など

市民病院の在り方
・17万人都市に病院がないのは考えられない。民間病院へ委
託してでも経営すべき
・規模を縮小し、中身を充実させ、救急医療を中心にした運
営に変更してはどうか
医師不足の解消
・優秀なドクターの長期雇用
・大学医学部とのパイプの強化
医療機能・質の向上
・１週間のうち数日は、午後からも受け付けてほしい
・診察のたびに担当医師が変わってしまうので相談しにくい。
親身に対応していないように思う
職員の資質向上
・患者にもっと寄り添った診察をしてほしい
・プライバシーへの配慮に欠けている
地域連携の推進
・市民がもっと市民病院を頼れるように、市内の個人病院と
さらに連携してほしい

■市民病院は経営不振に陥り、市からの補助
が欠かせない状況です。病院の運営はどう
あるべきと考えますか。

3.7％ 3.3％
その他

無回答

64.4％

17.7％
10.8％

経営改善を図り、市が
運営すべきである

多額の税金を投入
するなら、市は運
営すべきでない

どれだけ経費がかかっ
ても市が責任を持って
運営すべきである

■経営再建策として、碧南市民病院との経営
統合を選択肢の一つとして検討・研究して
います。どう思いますか。

2.7％ 2.7％
その他

無回答

21.1％

39.3％
34.1％

反対

分からない

賛成

■碧南市民病院との経営統合以外に、どのような経営
再建策を検討すべきと思いますか。（○は２つまで）

0 10 20 30 40 50

47.1％

15.4％
11.5％
8.6％

民間病院へ経営委託

35.4％現状の患者数に見合った
ベッド数に規模を縮小

民間病院へ売却

その他

無回答
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子育て支援
・女性の活躍推進のためにも、長時間保育の実施など
学童保育を充実させてほしい。

・男女共に使用できる場所に、赤ちゃんのオムツ交換
ができるスペースを作ってほしい

防災
・南海トラフ地震への備えとして、階層の高い避難場
所が必要

・地震だけでなく、大雨や土砂崩れなど自然災害に強
いまちづくりを進めてほしい

文化・スポーツ
・美術館がないことが残念
・デンソーエアリービーズと協定を結んでいるので、
もっと利用し、アピールしてほしい

公共交通
・一人暮らしになった時に交通手段がないため、バス
や電車などの公共交通機関を充実させてほしい
情報発信
・経費削減のため、広報にしおは月１回の発行で十分
・ツイッターなどで災害情報や避難情報などを細かく
発信してほしい
まちづくり
・駅前の開発、史跡整備、商店街整備など、活性化施
策が中途半端だと感じる
・人が行ってみたいと思うのは、歴史や自然などの魅
力がある所。箱物ではなく、行かないと出会えない
もの、見られないものを充実させ、まちの発展と住
みやすさの向上のために知恵を出してほしい
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